

🔊 Pourquoi l'Europe?

Après la Seconde Guerre mondiale¹, plusieurs hommes politiques européens ont pris la décision d'unir leurs pays, ce qui a permis de garantir² une paix durable³.

En 1957 à Rome, la France, l'Allemagne, l'Italie, la Belgique, le Luxembourg et les Pays-Bas créent la Communauté économique européenne⁴ (CEE). En 1992, la CEE devient l'Union européenne (UE). En 2002, on introduit la monnaie unique: l'euro, et on crée la citoyenneté⁵ européenne. Les personnes, les marchandises⁶ et l'argent circulent librement en Europe,

comme dans un seul pays.

En 2005, l'Union européenne compte 25 pays membres et l'élargissement continue ...

Un rêve est devenu réalité: les Européens sont «unis dans la diversité»!



Le lancement de l'euro en 2002.



1 Comprendre le texte: Quiz

◀ Après la lecture

Vous connaissez bien l'Europe? *Pour le savoir, faites ce test.*

1. Combien de pays compte l'UE?
2. Combien d'étoiles a le drapeau européen?
3. Quand d'autres pays entrent dans l'UE, on parle d' ...?
4. De quelle couleur est le passeport européen?
5. Qui a écrit la musique de l'hymne européen?
6. Quand a-t-on créé la Communauté économique européenne?
7. Combien de pays ont créé la CEE?

Regardez les solutions page 201. Il y a 1 point par réponse.

Vous avez entre 6 et 8 points: Super! Tu es un vrai Européen / une vraie Européenne!

Vous avez entre 0 et 5 points: L'Europe, ça ne t'intéresse pas trop. Mais tu as quelques idées et tu es sur le bon chemin.

1 la Seconde Guerre mondiale der Zweite Weltkrieg – 2 garantir hier: sichern – 3 durable dauerhaft – 4 la Communauté économique européenne die Europäische Wirtschaftsgemeinschaft – 5 la citoyenneté die Staatsbürgerschaft – 6 des marchandises Waren